



des gens qui bougent

Ils animent et font bouger **votre région!**

OYA: 28 400 sachets



MESSANCY - OYA («On y arrivera») est une association de la commune de Messancy dont le but est de venir en aide aux enfants atteints de maladies neuromusculaires.

Ainsi, OYA soutient la recherche au travers du téléthon Belgique. L'activité principale de l'ASBL est la confection de sachets de Saint-Nicolas.

L'ASBL «OYA» (On y arrivera), basée à Messancy (Wolfrange), existe déjà depuis quelques années. «L'association «On Y Arrivera» est une ASBL dont l'objet est de venir en aide aux enfants malades et plus particulièrement aux enfants atteints de maladies neuromusculaires», nous explique-t-on. C'est principalement la recherche concernant ces maladies qui est soutenue par l'association.

Et c'est au travers du téléthon Belgique que les membres de

l'ASBL soutiennent cette cause. C'est l'ABMM qui organise le téléthon Belgique et soutient la recherche belge.

Pour parvenir à son but, l'ASBL OYA organise donc des activités. La principale est la confection et la vente de sachets de Saint-Nicolas. En effet, cette activité est organisée chaque année et connaît toujours un peu plus de succès. Ainsi, cette année, 28 400 sachets ont été vendus (27000 en 2010, 2700 en 2005). L'ASBL a enregistré 940 commandes (tantôt de 1 à 10 sachets, de 100, de 500. La plus importante commande a été de 1550 sachets).

Et bien sûr, cette activité mobilise de nombreux bénévoles de tous âges et de tous horizons. Cette année, ils ont été 400 bénévoles à s'investir tant pour la confection que pour la vente des sachets. Les commandes

viennent elles aussi de tous horizons: Arlon, Luxembourg, Bastogne, Namur, Bruxelles, France.

Cette année, c'est près de 78000€ qui ont été versés au téléthon (vente des sachets + divers dons).

Et en 2011, deux nouveaux projets ont été mis sur pied pour OYA. Deux coureurs de la région ont participé à une course d'endurance de 110km tout en se faisant parrainer pour l'association.

Autre projet: les chaises hippocampes. La Table ronde d'Aubange principalement et les fourmi Z'ailées vont offrir 3 chaises roulantes «tout terrain» à OYA. Ces chaises permettront aux enfants malades de redécouvrir le plaisir des promenades en forêt.